
地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名：小規模ホームあんきな 

ｻｰﾋﾞｽ種類：□グループホーム ・ ■小規模多機能型居宅介護 

     □地域密着型介護老人福祉施設入居者生活介護 

     □地域密着型通所介護 ・ □認知症対応型通所介護  

 

日 時 ：令和 2 年 7 月 15 日（水）  

 

出 席 者 ： 10 人 

 

利用者代表 欠席 知見を有する者 1 人 

利用者家族 1 人 大田市職員 1 人 

地域住民の代表 2 人 民生委員 1 人 

駐在所巡査長 1 人   

事業所職員（職名： 管理者、介護職員） 2 人 

 

議 題 ：  

1. 登録実績と利用状況について ＊別紙レジュメ参照 

2. 近況報告ついて 

3. 令和 2 年度 事業計画進捗状況 

4. その他、外部評価(今年度の予定) 

 

報告事項 

 ・コロナウイルス感染対策のため書面での報告とした。意見・要望はなし。 

  



地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名：小規模ホームあんきな 

ｻｰﾋﾞｽ種類：□グループホーム ・ ■小規模多機能型居宅介護 

     □地域密着型介護老人福祉施設入居者生活介護 

     □地域密着型通所介護 ・ □認知症対応型通所介護  

 

日 時 ：令和 2 年 9 月 23 日（水）  

 

出 席 者 ： 10 人 

 

利用者代表 欠席 知見を有する者 1 人 

利用者家族 1 人 大田市職員 1 人 

地域住民の代表 3 人 民生委員 1 人 

駐在所巡査長 1 人   

事業所職員（職名： 管理者、介護職員） 2 人 

 

議 題 ：  

5. 登録実績と利用状況について ＊別紙レジュメ参照 

6. 近況報告ついて 

7. 新型コロナ感染対策について 

8. その他 

 

報告事項 

 ・コロナウイルス感染対策のため書面での報告とした。意見・要望はなし。 

 

   次回予定  令和 2 年 11 月 18 日(水曜日) 9：30～ 

  



地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名：小規模ホームあんきな 

ｻｰﾋﾞｽ種類：□グループホーム ・ ■小規模多機能型居宅介護 

     □地域密着型介護老人福祉施設入居者生活介護 

     □地域密着型通所介護 ・ □認知症対応型通所介護  

 

日 時 ：令和 2 年 11 月 18 日（水）  

 

出 席 者 ： 9 人 

 

利用者代表 欠席 知見を有する者 1 人 

利用者家族 1 人 大田市職員 1 人 

地域住民の代表 2 人 民生委員 1 人 

駐在所巡査長 1 人   

事業所職員（職名： 管理者、介護職員） 2 人 

 

議 題 ：  

9. 登録実績と利用状況について ＊別紙レジュメ参照 

10. 近況報告ついて 

11. 新型コロナ感染対策について 

12. 外部評価実施について 

次回の運営推進会議後に外部評価を実施予定であることを説明し協力の依頼を行

った。開催については新型コロナ感染予防対策のため開催時間が長くならないよ

うな対策を行いたいことと、新型コロナの発生状況によっては書面開催の可能性

もあることを説明した。 

5. 避難訓練について 

  本日日中避難訓練を消防署職員が立ち会いのもと実施予定であることを報告し

た。 

6. 意見交換その他 

 ・市役所）人の流れが活発になってきています。松江でコロナ感染された方があ

りました。大田は現状では感染された方はおられないが、いずれは来る

のではないかと思います。インフルエンザも時期になってきていますの

で、感染対策をきちんと行ってもらいたいです。手洗い、うがい、密を

避けることと換気を行ってもらい感染予防に努めてもらいたいと思いま

す。朝、夕冷え込むので体調管理もお願いします。 

・民生）近所に住む孫もマスクをつけてくるようになりました。小さい子供でも

よくわかっているなと感じます。 

 



・地域）避難訓練をされるという事ですが、中浜自治会の方でも先月 2 回目を

行いました。頻回に行う事で、電話連絡や避難自体もスムーズになって

きました。会合も頻回に行い、夜間も避難訓練を実施したりしていま

す。やってみて気が付いたこととして、荷物を持って避難するのに懐中

電灯は使いにくいのでは等あり、ヘッドライトの購入や避難する道を点

検したりしています。 

職員）今回の避難訓練は、火災の発生時間をそれぞれの部署で設定し、感染対

策を行いながら実施することにしています。 

  ・駐在）コロナ感染症の温度差を感じます。県内、県外で考え方も大きく違

い、パトロールをしている最中も、都会からくる人は考えていても仕

方がないといった考え方の方が多いです。身近なところから発生しな

いように小さなところから心がける必要があると感じています。 

  ・民生）県外の人はコロナ感染症の発生が少ないので島根に来る人が多い。 

こちらでは気をつけて対応していて、友の会なども取りやめているよ 

うな状況。 

  ・職員）気を緩めずに対応していきたいと思います。 

  ・家族）事業内容の進捗状況の中で、行事など色々としている話がありました

が、自分も家庭菜園などしているので協力できる部分で協力したいと

思います。その他、自分の母のことですが、日常のことをしっかりと

自分ですることで認知症の進行を少しでもおくれさせて欲しいと思っ

ています。 

 ・職員）畑についてはご協力いただけるととてもありがたく思います。ご要望 

があったように、自分でできることはできるだけご自分でしたいただ

けるように対応させていただきたいと思います。 

  ・家族）通いから帰ってくると色々としてもらったことを話してくれるので、

いいところを利用できたと喜んでいる。車椅子での利用なので送迎な

ども大変と思うが、やってもらえとてもいいです。避難訓練は火災の

でしょうか。コロナ感染症の物かと思っていたが、気を付けておられ

るとは思いますが、小さなことに気を付けていくしかないと思いま

す。 

  ・小規模）避難訓練は火災時の訓練です。 

利用してよかったといって頂けるのはとてもうれしい事です。コロナ 

      感染対策も出来る事はしていきます。ちょっとした油断で感染が起き 

ると思うのでそのようなことがないように気を付けたいと思います。 

 ・職員）今回ＧＨでは、ご家族から敬老会にメッセージを頂きました。文面を 

拝見したり利用者の方の様子を見たりする中で、利用者も家族も、お 

互いがどれだけ大切かということを改めて気づかされました。今後も 

そのような機会を設けていこうと思います。 

 

   次回予定  令和 3 年 1 月 20 日(水曜日) 10：00～ 



地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名：グループホーム たてがみの郷 

ｻｰﾋﾞｽ種類：■グループホーム ・ □小規模多機能型居宅介護 

     □地域密着型介護老人福祉施設入居者生活介護 

     □地域密着型通所介護 ・ □認知症対応型通所介護  

 

日 時 ：令和 2 年 7 月 15 日（水）9：30～10：00 

場 所 ：たてがみの郷 第 2 会議室 

 

出 席 者 ： 7 人 

利用者代表 0 人 知見を有する者 1 人 

利用者家族 1 人 大田市職員 1 人 

地域住民の代表 3 人 民生委員 1 人 

事業所職員（職名： 管理者、リーダー ） 2 人 

 

議 題 ：  

13. 登録実績と利用状況、近況報告について 

14. 令和 2 年度 事業計画について 

15. 職員体制と各種会議予定 

16. 行事予定   

17. 新型コロナウイルス感染症対策について 

18. その他、意見交換 

 

報告事項： 

１．登録実績と利用状況、近況報告 別紙レジュメ 

  ・コロナウイルス感染症対策の為、開催日時を変更しており、今回 3月から 6月まで

の利用状況について報告した。 

  ・6月退居 1名、入居 1名。男性の方が入居された。 

 

２. 令和 2年度 事業計画 別紙レジュメ 

  ・資料をもとに事業計画の説明を行った。 

   家族）ＧＨでの避難訓練の実施との事であるが、水害が最近起きたこともあり気に

なっている。他の地域では地域の方が来られたが間に合わなかったという報

道もあり、地域の住民の方々にも協力をお願いしたいと思う。 

   駐在）今回の雨で土砂崩れが起きた場所もあった。交番では震度 5弱であれば本署

へ向かう、洪水警報が出ればすぐに対応できる準備をしている。危機意識の

違いがあるように思われるので、今後は伝えていこうと思います。 

   自治会長）大津周辺は 10数年前に水害があった。市役所や交番には地域の情報を早



めに伝えて欲しいと思います。また、水害時等は地域住民とたてがみが協力

をしていけると良いのではないかと思う。地域の住民は避難をさせてもら

い、その間利用されている方のお世話をすること自体は可能であるのでお互

いによいと思われることを一緒に考えていくと良いのではないかと思いま

す。 

   家族）自分の住んでいる地域では小学校とさわらび苑、亀の子が水害時に避難でき

る箇所となっている。たてがみの郷もそのような場所になってもらえたらと

思っています。 

   ＧＨ）水害時、ＧＨの利用者の方については上階へ上がる事になると思います。現

在、車いす使用の方はいらっしゃらないですが、個々に合わせた対応を検討

している所です。今後、地域の方の協力を得たり、地域の方の避難場所とな

ったりという事を一緒に考えさせて頂ければと思いますのでよろしくお願い

します。 

 

 

３．職員体制と各種会議予定 別紙レジュメ 

 

 ４．行事予定 別紙レジュメ 

 

５．新型コロナウイルス感染症対策について 別紙 

   ご家族へ送付した手紙をもとに説明を行う。 

    ・利用者には手洗いの励行、健康チェック、マスクの着用をお願いし、

食事席なども 1 席 4 人から 3 人へ変更している。 

    ・職員は手洗い、うがい、更衣の徹底と、1 日 2 回の健康チェックを実施

し、発熱時は休む。また、プライベートでの過ごし方に気をつけるこ

とを実施している。 

    ・室内は換気を行い、清掃も 1 日 2 回実施している。 

    ・面会が難しい状況であり、現在リモートでの面会も実施予定。 

 

   家族）面会の見通しが立たないのでどうにかならないかと考えていた。 

   ＧＨ）利用者の方も不安や寂しさを感じておられる状況もあるため、遠方の

方とも可能になるよう検討しています。 

  民生）コロナウイルスという初めての経験となりますが、職員の方の負担は

いかがですか。介護離職等もあるのでいかがでしょうか。 

  ＧＨ）職員もこの事態を乗り越えるために一緒に頑張って行こうというとこ

ろです。1 日 2 回の掃除や消毒はありますが、協力して行っています。 

  市役所）昨日、出雲市でコロナウイルスの陽性の方がありました。県や市の

通知を確認しながら感染防止に努めて頂きたいと思います。 

     状況の変更の際には連絡をしたいと思います。 

  ＧＨ）7/13 に保健所から来所されコロナウイルス対策の意見交換会を行いま



した。ＧＨ内も見て頂いています。 

 

６．その他、意見交換 

Ｒ２年度の開催日時ですが、5 月実施が出来なかったため、振り替えとして

2 月実施予定としています。確認頂き、出席をお願いします。 

    

 

次回予定       令和 2年 9月 23日（水曜日）9：30～ 

 

  



 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名：グループホーム たてがみの郷 

ｻｰﾋﾞｽ種類：■グループホーム ・ □小規模多機能型居宅介護 

     □地域密着型介護老人福祉施設入居者生活介護 

     □地域密着型通所介護 ・ □認知症対応型通所介護  

 

日 時 ：令和 2 年 9 月 23 日（水） 

 

出 席 者 ： 10 人 

利用者代表 0 人 知見を有する者 1 人 

利用者家族 1 人 大田市職員 1 人 

地域住民の代表 3 人 民生委員 1 人 

駐在所巡査長 1 人   

事業所職員（職名： 管理者、リーダー ） 2 人 

 

議 題 ：  

19. 登録実績と利用状況 

20. 近況報告について 

21. 令和 2 年度 事業計画進捗状況 

22. 新型コロナウイルス感染症対策について 

23. その他、意見交換 

 

報告事項 

 ・コロナウイルス感染対策中の為、書面での報告とした。意見・要望・質問はな

し。 

 

 

次回予定       令和 2年 11月 18日（水曜日）10：00～ 

 

 

  



地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名：グループホーム たてがみの郷 

ｻｰﾋﾞｽ種類：■グループホーム ・ □小規模多機能型居宅介護 

     □地域密着型介護老人福祉施設入居者生活介護 

     □地域密着型通所介護 ・ □認知症対応型通所介護  

 

日 時 ：令和 2 年 11 月 18 日（水） 

 

出 席 者 ： 9 人 

利用者代表 0 人 知見を有する者 1 人 

利用者家族 1 人 大田市職員 1 人 

地域住民の代表 2 人 民生委員 1 人 

駐在所巡査長 1 人   

事業所職員（職名： 管理者、リーダー ） 2 人 

 

議 題 ：  

24. 登録実績と利用状況 別紙レジュメ参照 

25. 近況報告について  

26. 令和 2 年度 事業計画進捗状況 

・生活機能維持向上のための取り組みについて 

    勉強会を実施し、評価の後、プランに盛り込んで実施している。洗濯物を

する動作の中にも色々なリハビリ要素があり、生活の中に取り入れる大切

さを考えている。 

  ・家族との繋がりについて 

    現状でご家族に会えない状況が続いており、利用者は知らないうちにスト

レスを抱えておられる状況がある。お手紙での情報提供を変わらず行う中

で、1 年の営みを思い出して頂けるような文面を工夫している。現在、短

時間ではあるが面会も可能になっているが、リモート面会などの工夫も行

っている。 

  ・地域との繋がりについて 

    外出も制限させていただいていましたが、少しずつ緩和に向けている。人

込みや時間帯を工夫していきたいと思う。保育園との交流も、出来ない状

況であるが、今まで行っていた行事や繋がりが途切れないようお便りなど

での交流は引き続き行っていきたいと思います。 

 

27. 新型コロナウイルス感染症対策について 

・11/10 から、健康チェックでチェックがない方に限り 15 分以内での面会が可

能になっていますが、県内発生があり、本日午後より今後の対応について検討



予定です。リモート面会は継続して行っていきます。 

 グループホームの職員も、持ち込まない為に健康チェック、更衣などの徹底を

継続しています。現在、アルコールを職員個々が持ち歩き、都度使用できるよ

うにしています。 

 

28. その他、意見交換 

・市役所）人の流れが活発になってきています。松江で感染された方がありま 

した。大田は現状では感染された方はおられないですが、いづれは来る

のではないかと思います。インフルエンザも時期になってきていますの

で、感染対策をきちんと行ってもらいたいです。手洗い、うがい、密を

避ける、換気と予防に努めてもらいたいと思います。朝、夕冷え込むの

で体調管理もお願いします。 

・民生）近所に住む孫もマスクをつけてくるようになりました。小さい子供でも

よくわかっているなと感じます。 

・地域）避難訓練をされるという事ですが、中浜自治会の方でも先月 2 回目を

行いました。頻回に行う事で、電話連絡や避難自体もスムーズになって

きました。会合も頻回に行い、夜間も避難訓練を実施したりしていま

す。やってみて気が付いたこととして、荷物を持って避難するのに懐中

電灯は使いにくいのでは等あり、ヘッドライトの購入や避難する道を点

検したりしています。 

・職員）今回の避難訓練は感染症対策もあり、時間をそれぞれの部署に合わせ 

たものを実施することにしています。 

  ・駐在）コロナ感染症の温度差を感じます。県内、県外で考え方も大きく違

い、パトロールをしている最中も、都会からくる人は考えていても仕

方がないといった考え方の方が多いです。身近なところから発生しな

いように小さなところから心がける必要があると感じています。 

  ・民生）県外の人はコロナ感染症の発生が少ないので島根に来る人が多い。こ 

ちらでは気をつけて対応していて友の会なども取りやめているような 

状況。 

  ・職員）気を緩めずに対応していきたいと思います。 

  ・家族）ＧＨの事業内容の進捗状況の中で、行事など色々としている話があり

ましたが、自分も家庭菜園などしているので協力できる部分で協力し

たいと思います。その他、自分の母のことですが、日常のことをしっ

かりと自分ですることで認知症の進行を少しでも遅れさせて欲しいと

思っています。 

・職員）畑についてはご協力いただけるととてもありがたく思います。ご家族 

の日常生活のことについては、そのように対応させていただきたいと 

 思います。 

  ・家族）帰ってくると色々としてもらったことを話してくれるので、いいとこ

ろを利用できたと喜んでいる。車椅子での利用なので送迎なども大変



と思うがやってもらえ、とてもいいです。避難訓練は火災の避難訓練

でしょうか。コロナ感染症の訓練かと思っていたが、気を付けておら

れるとは思いますが、小さなことを気を付けていくしかないと思いま

す。 

・職員）使ってよかったといって頂けるのはとてもうれしい事です。コロナ 

感染症の対策も出来る事はしていきます。心の隙で起きていくので 

そのようなことがないように気を付けたいと思います。 

  ・職員）今回ＧＨでは、ご家族から敬老会にメッセージを頂きました。文面 

を拝見したり利用者の方の様子を見る中で、利用者にとって家族に 

とってお互いがどれだけ大切かを改めて気づかされました。今後も 

そのような機会を設けていこうと思います。 

 

 

次回予定       令和 3年 1月 20日（水曜日）9：30～   


